



Le drame effroyable se déroule à Douala précisément au quartier Bepanda au lieu-dit « vava'a » ce dimanche 29 octobre. Le nommé Nakata âgé d'une trentaine d'année va poignarder trois personnes dont l'un succombera de ses blessures quelques minutes seulement après son admission à l'hôpital Laquintini.

D'après les informations recueillies sur les lieux du drame, Nakata réputé très agressif va se rendre autour de 12 h à vava'a (sous quartier très populaire de Bepanda) réclamé un téléphone volé dont le propriétaire l'aurait mandaté. Sauf que Nakata doit opter pour la violence en s'attaquant à l'aide d'un poignard bien aiguisé sur le nommé « Ndolè » âgé d'une vingtaine d'année. Ce dernier recevra alors plusieurs coups de poignard mortel sur le corps avant de rendre l'âme quelques minutes après son admission à l'hôpital laquintinie. Nakata va ensuite s'en prendre violemment toujours à l'aide de son poignard à deux curieux qui tenteront de s'interposer. Ceux-ci gravement blessés seront à leur tour urgemment transportés dans un état très critique dans une formation hospitalière la plus proche. Nakata quant à lui va fondre dans la nature.

Informés, les éléments du commissariat du 7^{ème} arrondissement se rendront sur les lieux érigés un cordon de sécurité et ouvrir aussitôt une enquête .

Voici un autre drame encore au quartier Bepanda. Il survient quelques mois seulement après le

dernier. Le jeune Duval Djatsa avait été poignardé à mort par son camarade de 20 ans.